



Dalcahue premia hoy a los mejores en el Nacional de Futsal de Profesores

240 maestros de distintos puntos del país que arribaron a Dalcahue han vivido esta semana el XXVII Campeonato de la Asociación Nacional de Fútbol de Profesores de Chile.

El torneo congrega a los colectivos que componen esta instancia: de las comunas de Antofagasta, Copiapó, Valdivia, Coquimbo, Rancagua, Chépica, Chimbarongo, Lota, Tomé, Río Negro y la anfitriona.

Tal organismo nacional fue creado hace 27 años por el profesor Jaime Barría en Río Negro, en la provincia de

Osorno.

El campeonato consta de tres categorías para docentes deportistas: sénior, para igual o mayores a 44 años, nacidos el año 1981 y anteriores; supersénior, para pedagogos de 54 años o más, nacidos en 1971 o antes, y la categoría dorada, para maestros igual a o sobre 62 años de edad, nacidos el 1963 o más allá.

En cuanto al formato del campeonato, se dividió inicialmente en tres grupos. El uno fue compuesto por Tomé, Chimbarongo, Chépica y Antofagasta; el apartado

dos lo integraron Valdivia, Copiapó y Coquimbo, y en el tres lucharon Dalcahue, Lota, Río Negro y Rancagua. Los partidos se han disputado de forma simultánea en tres gimnasios: Municipal, del Liceo Bicentenario y la Escuela Básica Dalcahue.

“Estamos muy contentos por la convocatoria, los árbitros pertenecen a la Asociación de Fútbol de Castro y hoy es el día de la premiación y una cena de clausura, para que así las delegaciones estén regresando el día sábado a sus respectivas regiones”, expresó Waldemar Ro-



DEPORTISTAS ANFITRIONES DEL TORNEO QUE REÚNE A DOCENTES DEPORTISTAS DESDE ANTOFAGASTA HASTA CHILOÉ.

sas, profesor de educación física, presidente del Club Magisterio de Dalcahue.

El profesional y dirigente deportivo resaltó que la iniciativa se realiza para “fo-

mentar la fraternidad y la recreación de los profesores durante la época estival. Estamos aprovechando de fomentar el turismo, puesto que las delegaciones que

asisten al torneo no solo visitan la comuna de Dalcahue, sino que distintos puntos de Chiloé para disfrutar de las bondades que tiene la provincia”. ☺